

Christian schrieb:

den 1.Lauf im Jahr haben wir erfolgreich absolviert.

Der Lauf im Westerholz mit ca. 8km war schneebedeckt und nicht ganz so griffig.

Mit ca. 190 Startern wurde ein neuer Teilnehmerrekord erzielt.

Josef hatte das Feld souverän im Griff, so das er sogar noch einen kleinen Ausflug in die weiße Botanik unternahm. :-)

Ein paar blaue Flecken waren ihm das Wert.

Unsere Platzierungen:

Josef Diensthuber 1.Platz gesamt in 27:41min

Thomas Niedermeier 2.Platz AK55

Bernd Eberl 5.Platz AK40

Robert Schmidt 7.Platz AK40

Christian W. 2.Platz AK40

In der Mannschaftswertung belegten wir den 2.Rang.

Da die Wertung (gelaufene Zeit diffidiert durch Alter) etwas ungewöhnlich ist, mussten wir unser bestes Pferd (Josef ist der jüngste) aus der Mannschaftswertung nehmen. Sorry Josef - aber hier zählt das Bier :-)

Aber es hat sich durch den gewonnenen Kasten Bier gelohnt. Den werden wir uns alle 5 genehmigen.

